
Dimanche 7 mai 2023 – 5ème dimanche de Pâques

Homélie

Réjouissons-nous, Christ est ressuscité. Il est le chemin, la vérité, et la vie ! Alléluia !

La Parole  qui nous est proposée, nous montre une jeune Église qui grandit en traçant 
sa voie à travers les terrains différents. La jeune communauté est confrontée à l’accueil de
cultures, de langues différentes, ce qui crée des tensions, des besoins nouveaux. 

Avec l’action de l’Esprit Saint, peuvent se résoudre ces questions et peuvent être 
contournés les obstacles. Des chemins nouveaux peuvent être inventés pour que la Bonne
Nouvelle de la résurrection du Christ parvienne à ses destinataires, donc à tous.

Le groupe des sept est créé pour s’ouvrir aux croyants de langue grecque et ainsi 
former les nouveaux chrétiens comme autant de Pierres Vivantes. 

L’Esprit Saint oriente l’existence chrétienne en lui donnant sa destination : le Père et 
son chemin, le Christ. La première nous ouvre à la charité, la deuxième à la foi, l’Évangile 
à l’espérance.

Dans la Parole accueillie en ce jour, c’est toute l’Église qui appelle selon ses besoins et 
les apôtres imposent les mains, gestes qui accompagnent la prière au Saint Esprit et c’est 
toujours vrai aujourd’hui.

Le rôle du diacre est un ministère d’accueil et de soutien. Le service est essentiel, le 
service de l’homme est si important que l’église en a fait un ministère ordonné. Si tous ne 
reçoivent pas l’imposition des mains dans la communauté, tous ont une place, un rôle. 
Nous sommes Pierres Vivantes d’un édifice unique, rappelle l’apôtre Saint-Pierre. Ainsi, il 
nous faut nous rappeler que notre être chrétien repose sur notre attachement au Christ. 

Dans l’Évangile de Jean, Thomas et Philippe ont le mérite d’exprimer clairement ce que
nous pensons tout bas. À la veille de la Passion, alors que les disciples sont bouleversés, 
Jésus se révèle comme le chemin, la vérité et la vie. C’est lui qui nous conduit vers le Père
et nous le fait connaître. Sans cesse nous revenons à l’Évangile pour rectifier nos idées sur
Dieu, pour découvrir le Père que nous révèle Jésus, par sa Parole et son action. 

Jésus continue son action dans notre monde par l’agir des croyants, il continue son 
œuvre pour que l’Église vive et que le monde croie. 

Ce message est confié à chaque baptisé : 

Christ est ressuscité, il est vivant. Il est la vie en plénitude. 

Alléluia !

Amen

Père Jean Richard


